

Mit Land Rover auf Abenteuerurlaub in Peru und anderswo

Mit den „Land Rover Experience“-Reisen ermöglicht der britische Geländewagenspezialist seit vielen Jahren automobiler Abenteuerurlaube. Neu im Programm ist ab November Peru, wo zuvor im Herbst die „Land Rover Experience Tour 2017“ ausgetragen wird. Der aktuelle Katalog der Land-Rover-Reisen umfasst neben Trips nach Botswana und Namibia in Afrika, zum Beispiel auch Island und als weitere Neuheit Cabrio-Erlebnistouren mit dem Range Rover Evoque auf Kreta.

Neben den Touren durch ferne Länder oder in Schnee und Eis hat das Programm von Land Rover auch Fahrertrainings im „Land Rover Experience Center“ im rheinischen Wülfrath zu bieten. Dort können auch bereits Jugendliche (11 bis 17 Jahre) ihre ersten Offroad-Eindrücke und -Erfahrungen sammeln. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Peru ist eines der Ziele der „Land Rover Experience“-Reisen.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Land Rover